

Antrag:

Zirkuswiese reaktivieren

Der Bezirksausschuss 8 Schwanthalerhöhe fordert die Stadtverwaltung auf, die Zirkuswiese an der Theresienhöhe komplett für die Öffentlichkeit als Grünanlage zugänglich zu machen oder aber Konzepte mit privaten Partnern zeitnah zu ermöglichen, in dem die Stadt ihre Verantwortung als Eigentümer der Grünfläche für diesen öffentlichen Raum übernimmt und handelt.

Begründung:

In Gesprächen mit der Stadtverwaltung wurde deutlich, dass die Landeshauptstadt München Eigentümer der sogenannten Zirkuswiese vor dem Forum Schwanthalerhöhe ist.

Aktuell vergammelt der Platz und ist ein Schandfleck am Eingang zu unserem Stadtviertel.

Die Stadt muss sich daher hier Ihrer Verantwortung stellen und zeitnah ein Konzept erarbeiten, welches die Nutzung dieser Grünfläche für die Öffentlichkeit ermöglicht.

Ob die Stadt dies in Eigenregie ermöglicht oder sich private Partner sucht – z.B. die Hacker-Pschorr-Brauerei – liegt in der Verantwortung der Stadt.

Antragsteller: Fraktionsgemeinschaft CSU | FDP

Uwe Trautmann, Sigrid Reinthaler, Dr. Bastian Brand